
– Принимала ли ты участие в по-
добных мероприятиях раньше?

– Нет, не хватало времени. Навер-
няка такие конкурсы часто проводят-
ся, но я не придавала им никакого 
значения, так как у меня были не-
много другие интересы и увлечения.

– Какие же?
– Моим самым главным интересом 

по сей день остаются спортивные 
бальные танцы. Я занимаюсь ими с 6 
лет. Достигла уже многого, например, 
звания кандидата в мастера спорта. 
Хотелось бы уже получить звание 
мастера, но сейчас я учусь в уни-
верситете и большую часть времени 
отдаю учебе. Пока нет возможности 
осуществить задуманное, потому 
что нужно много сил, работы, трени-
ровок. Помимо спортивных бальных 
танцев я увлекалась бальными и на-
родными танцами. Немного занима-
лась плаваньем, но это уже больше 
для физической подготовки.

– Почему ты захотела учиться в 
Институте детства?

– В своем родном городе я трени-
ровала маленьких деток. Они такие 
непредсказуемые! Мне очень понра-
вилось, и я подумала: «А почему бы 
не связать свою жизнь с такой ра-
ботой?». Посмотрим, как сложится 
судьба, но я считаю, что дети – это 
цветы жизни!

– Нравится ли тебе учиться?
– Я уже втянулась в процесс. Что-

то получается, что-то нет. Боялась, 
что будет трудно учиться, но, как 
говорится, «Глаза боятся, а руки де-
лают!».

– Что привлекает тебя в буду-
щей профессии?

– Постоянное взаимодействие с 
детьми. Потому что для меня, как 
для будущей мамы, важно знать 
эти премудрости воспитания. Ну, и 
общаться с дошкольниками, я счи-
таю, очень весело. Естественно, не 
нужно забывать об ответственности, 
которую ты несешь за них, за их вос-
питание и развитие в стенах образо-
вательного учреждения.

– Что бы ты 
пожелала нашим 
читателям?

– Хотелось бы 
пожелать всем 
успехов в учебе 
и во всех начина-
ниях. Участвуйте 
в конкурсах, про-
буйте свои силы!

– Татьяна, знаешь ли ты зна-
чение своего имени? Похоже на 
тебя?

– Татьяна – это устроительница, 
женщина, которая держит все в сво-
их руках. Иногда я соотношу значе-
ние своего имени со своим харак-
тером. Да, я люблю быть в центре 
событий. Если начинаю добиваться 
чего-либо, то иду до конца.

– Что сподвигло тебя поучаство-
вать в конкурсе?

– Я долго не знала об этом кон-
курсе, уже вошедшем в традицию 
нашего университета. Узнать о нем 
помогла чистая случайность: я мыла 
посуду на кухне в общежитии, ког-
да туда вошла старшекурсница ИД 
НГПУ Александра Семенова и спро-
сила, не хочу ли я принять участие 
в конкурсе «Самая прекрасная Та-
тьяна НГПУ». Я заинтересовалась, 
узнала подробности. Нужно было 
написать пару слов о себе и предо-
ставить фотографию (конкурс ос-
новывается на визуальной оценке 
участниц). Долго настраивалась, 
сомневалась. В последний момент 
решилась все-таки попробовать. От-
правила письмо и через некоторое 
время узнала, что победила. 

Сегодня в гостях у рубрики «Идейный вдохновитель» студентка 22 груп-
пы Института детства НГПУ Татьяна Караваева – победительница конкур-
са «Самая прекрасная Татьяна НГПУ». 
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